
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TV 
Miércoles 4 de febrero de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
La Secretaria de educación, Guadalupe Murguía Gutiérrez calificó de lamentable la guerra sucia que ha 
iniciado en el PAN; dijo que es responsabilidad de todos evitar que esto suceda. La semana pasada Héctor 
Lugo Chávez lamentó lo mismo. (NT) 
 
Las autoridades del Instituto Federal Electoral  ya confirmaron que no fiscalizarán You Tube, así es que 
seguirán pululando los videos. (NT) 
 
El dirigente del PRD, Horlando Caballero Núñez aseguró que son 13 los perredistas que quieren ser diputados 
federales. El 15 de febrero se conocerán los nombres de los que quieren las candidaturas. (NT) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El delegado de la CONDUSEF en Querétaro, Antonio Castillo Willards, informó de los resultados de un 
estudio sobre seguros. El 96% desconoce cuándo vence su póliza y en general el conocimiento de cómo 
funcionan los seguros de vehículos es muy bajo. Indicó que el 10% de las 5 mil 500 quejas que reciben, 
corresponden a las aseguradoras. (NT) 
 
La CONDUSEF dio a conocer el resultado de un estudio sobre seguros de vehículos, que obtuvieron una 
calificación promedio de 76.4, pasaron de panzazo. (NT) 
 
Son relativamente pocas las quejas por amenazas e intimidación a usuarios de tarjetas de crédito, por parte de 
las instituciones bancarias, asegura Antonio Castillo Willards. (NT)  
 
Sondeo. Tener un seguro de automóvil ha dejado de ser un lujo y es en la actualidad una necesidad, 
consideran los automovilistas en Querétaro. Es de mucha ayuda, pero muchos consideran que es costoso,(NT) 
 
Ante la falta de pago del impuesto  a vehículos o tenencia, el director de ingresos exhortó a pagar en los plazos 
establecidos, pues habrá sanciones y multas a quienes no lo hagan. Señaló que la ley está vigente hasta el 
2011 y hasta entonces hay que pagar este impuesto. (NT) 
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Sondeo. A pesar de las campañas que circulan por Internet para no pagar la tenencia, muchos ya la hicieron o 
lo harán próximamente. (NT) 
 
El dólar llegó ayer en Querétaro a 14 pesos con 67 centavos. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Comienza la entrega de fichas en las escuelas. Se acabaron las filas y el vía crucis de los padres en las 
escuelas. Hay padres de familia que afirman que a pesar de haber estado formados por casi un mes, no les 
dieron un lugar en ningún lado. En El Marqués, las escuelas con más demanda son la primaria 15 de mayo y el 
preescolar Ignacio Figueroa. (NT) 
 
Las madres de familia que no hicieron fila por más de un mes, viven la incertidumbre de no saber si sus hijos 
tendrán un lugar en la escuela, para sus hijos. (NT) 
 
De acuerdo a datos de la USEBEQ, para primaria se esperan este año 36 mil cuatro alumnos; en el último ciclo 
se inscribieron 35 mil 994 alumnos. Para primero de secundaria se espera que busquen lugar 31 mil 267 
alumnos  y en el último ciclo se inscribieron 31 mil 309. (NT) 
 
Las inscripciones durarán hasta el 16 de febrero; se espera que más de 56 mil padres de familia soliciten una 
ficha de preinscripción. La USEBEQ reitera que hay suficientes espacios para la educación primaria. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Debido a la situación económica, en la colonia Menchaca 2, los vecinos han comenzado a colgarse de la luz, 
pues no pueden pagar, pues el puro contrato implica un costo superior a lo que ganan algunas familias en dos 
meses. (NT) 
 
Denuncia. En la calle Heroico Colegio militar en la colonia Santa Bárbara, llegan pipas del municipio de 
Corregidora a tirar aguas negras en el alcantarillado. Ya se reportó y no hacen nada. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Entrevista. Jorge Rivadeneira, presidente municipal de San Juan del Río dice que ya sacó el pendiente del 
informe, lo que le da la oportunidad de trabajar y estar con la gente, que es lo más importante. Desataca cpomo 
San Juan del Río se ha transformado en su sistema vial, en seguridad, en la cercanía de la autoridad con la 
gente y en el rescate del río y del agua, para que nunca falte. No es momento de cantar victoria, estamos en 
crisis, pero San Juan está en buen momento para competir. Hay que concretar algunos proyectos, mejorar los 
servicios y terminar las bases para seguir mejorando y creciendo. Los principales índices de seguridad van a la 
baja, después de una importante inversión en la materia y la coordinación con el gobierno estatal. En San Juan 
del Río no hay impunidad y el que la hace la paga. El tema económico es grave en todo el mundo, pero hay 
mucha construcción y aunque se pierden algunos empleos, la llegada de negocios nuevos se da en San Juan 
del Río, pues ven un buen lugar para instalarse. Debemos estar por encima de otros destinos, para salir bien 
librados. En lo político, se siente bien arropado por la gente de San Juan del Río y por la clase política. El aval 
es sobre todo para el municipio, no para Jorge Rivadeneira. Quiso ser el primer en dar el informe por la 
oportunidad y para dedicarse a “algunos asuntos pendientes”. Hasta que arranquen los tiempos en marzo, 
estará haciendo anuncios importantes, pero antes debe concretar y encaminar proyectos. (NT) 
 

LABORAL 
Se cumplió el segundo día en que queretanos desempleados piden al gobierno un salario de emergencia de 
hasta 4 mil pesos. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Más de mil 100 elementos policíacos estatales y municipales, no han sido integrados a la licencia colectiva de 
armas, indicó Miguel Ángel Contreras, director de la policía estatal. En algunos casos están en trámite y en 
otros, los elementos no han pasado el examen. (NT) 
 


